

Dávila Collazo aclara su rol en la institución: "El subdirector es el doctor Curbelo y yo ocupo el cargo de adjunto a la Dirección

General



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 39
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/davila-collazo-aclara-su-rol-en-la-institucion-el-subdirecto-r-es-el-doctor-curbelo-y-yo-ocupo-el-cargo-de-adjunto-a-la-direccion_15541.php

DÁVILA COLLAZO ACLARA SU ROL EN LA INSTITUCIÓN: 'EL SUBDIRECTOR ES EL DOCTOR CURBELO Y YO OCUPO EL CARGO DE ADJUNTO A LA DIRECCIÓN

General

Dávila Collazo aclara su rol en la institución: "El subdirector es el doctor Curbelo y yo ocupo el cargo de adjunto a la Dirección

Dávila Collazo se pronuncia sobre su posición en la institución: "El verdadero subdirector es el doctor Curbelo, y yo me desempeño como adjunto a la Dirección".

Declaraciones de Pedro Dávila Collazo sobre la presupuestación de ASSE

En un reciente comunicado, Pedro Dávila Collazo, mencionado como receptor de una presupuestación en ASSE, expresó su desacuerdo con las afirmaciones del abogado Federico Álvarez Petraglia.

“No voy a contestar la nota que salió del colega, porque en realidad me resulta muy lastimoso que pretenda hacer un hecho político de esta situación”, comentó Dávila.

El abogado continuó diciendo que le parece “penoso” que su colega utilice su nombre para generar confusión en la opinión pública.

“Lo que hizo fue usar en forma cizañera mi nombre para pretender confundir a la gente”, agregó, recordando que él fue quien le abrió las puertas a Álvarez Petraglia durante su visita a Paysandú, en su calidad de Presidente del Colegio de Abogados.

Dávila también aclaró su rol dentro de la estructura del hospital, afirmando que “no soy el subdirector del hospital, pues ese cargo lo ocupa el doctor Gustavo Curbelo.

Tenemos un equipo de gestión que viene del año 2020, en el cual la directora es la doctora Kalinska Crego, el subdirector el doctor Curbelo y yo como adjunto a la Dirección”.

Además, mencionó que se enteró por la prensa sobre el anuncio del directorio de ASSE de presupuestar a nivel nacional 481 personas, indicando que esta medida es similar a la implementada por la administración anterior del Frente Amplio hacia finales de 2019. Dávila citó varias leyes que permiten esta regularización: “La ley 18.996, artículo 285; ley 18.719, artículo 717; ley 20.175, artículo 393 y ley 20.212, artículo 481, todas ellas permiten a los organismos presupuestar personal asistencial y de apoyo, siendo la mayoría de estas leyes dictadas durante el gobierno del Frente Amplio”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

DÁVILA COLLAZO ACLARA SU ROL EN LA INSTITUCIÓN: 'EL SUBDIRECTOR ES EL DOCTOR CURBELO Y YO OCUPO EL CARGO DE ADJUNTO A LA DIRECCIÓN

a collazo aclara su rol en la institucion el subdirector es el doctor curbelo y yo ocupo el cargo de adjunto a la dire

Tags

petraglia, reciente, subdirector, pronuncia, curbelo, abogado, adjunto, presupuestar, permiten, declaraciones, collazo, verdadero

Noticias relacionadas

3.8 * *Curbelo destaca el rol de Inisa en brindar a los jóvenes infractores una oportunidad de redención y esperanza que a veces les ha faltado en su vida*

4.4 * *La aprobación del directorio de Asse abre las puertas a la presupuestación de 481 funcionarios que brindan su apoyo en comisiones y patronatos*

4.3 * *El nuevo canciller Lubetkin anunció las recientes designaciones en las direcciones generales del Ministerio de Relaciones Exteriores*

4.0 * *Inauguran una calle en Saladero que honra la memoria de "Sara Curbelo Porto"*

4.3 * *Madre de niñas con autismo critica a Valeria Ripoll por supuesta utilización del autismo con fines electorales*

4.5 * *Se reveló la nueva estructura del Ministerio de Relaciones Exteriores: entérate quiénes son los nuevos líderes en la gestión diplomática*

4.3 * *Canciller Omar Paganini reclama la liberación de todos los presos políticos en Venezuela*

3.7 * *Celebración de la renovación del emblemático Teatro de Verano*

4.7 * *Con éxito se realizó un encuentro sobre Alzheimer en la Sociedad Suiza de Paysandú*

3.6 * *La directora Crego afirma que el Hel siempre se mantuvo activo y sin vacíos de liderazgo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo